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次回の会議日程
令和５年１月２７日（金）16：30～
府立桜宮高等学校　本館1階　会議室

森口校長、矢野事務長、西田教頭、林首席、東塚首席、若林教諭、村田教諭、

傍聴者 なし

議題等(次第順）
１．開会のことば（会長）
２．学校長挨拶
３．協議「令和４年度　学校経営計画（中間評価）」について

１．確かな学力の育成と進路実現
・1人1台端末の有効活用を望む。
スタディサプリを導入し、１学期はスタディサプリに慣れることを目標として、のべ170回の課題配信を実施した。現
在のところ動画視聴の上位クラスは３年生が占めており、受験対策として使用していると考えられる。今後は１・２
年生の使用頻度を上げ、家庭学習の定着に向けて工夫していく。また、使用規制についても検討する必要があ
る。
・進路状況の報告
　　例年に比べ、就職者の割合が増加している。
・国際交流事業の再開について
　　2023年度再開予定。
２．「ともに学び、ともに育つ」教育のさらなる推進
・進路状況について
　　３年生３名中２名が進路決定した。
・自立支援コース活動について
SAKURAフェスティバルにおいて、来場者に支援生たちが育てた「花の種」をプレゼントした。
３．豊かでたくましい人間性のはぐくみ
・挨拶指導の徹底をお願いする。
生徒から積極的に挨拶している。
・遅刻の原因を分析と個別対応を望む。
遅刻の理由は、体調不良や通院が多く、生活習慣の乱れが原因だと考えられる。
各学年の遅刻数は、増加傾向時ある。
４．健やかな心身の育み
・健康観察を継続し、生徒の体調管理に努めてもらいたい。
５．教員の資質向上
・校内体制について
校内研究授業２回実施した。また、別途初任者による研究授業を２回、教育実習生も12名受け入れたことにより、
教員相互の研鑽の機会が増加した。
６．学校の組織力向上と開かれた学校づくり
・広報活動について
中学校訪問（88校）、校外学校説明会（15会場）、オープンスクール（２回）を実施した。特に、第２回オープンスクー
ルの参加者は昨年度に比べ、130％90名増であった。
７．安全で安心な学びの場づくり
・朝の登校指導の範囲を広げて欲しい。

協議内容・承認事項等（意見の概要）

協議資料 令和４年度　学校経営計画及び学校評価（案）

備考

宮地教諭、山城教諭、渡邉教諭、永村教諭

府立桜宮高等学校　本館1階　会議室

出席者(委員）

開催場所

小山会長、長瀬委員、外村委員、前田委員、柳田委員、福島委員

学校運営協議会議事録

府立桜宮高等学校

森口　愛太郎

開催日時 令和４年１１月２５日（金）16：00～17:45


